

令和2年8月19日

保護者各位

那覇市立垣花小学校
校長 宮城 弘之

学校給食調理場における新型コロナウイルス感染症発生時の対応について

日頃より学校給食にご理解とご協力を頂き、誠にありがとうございます。

さて、昨今の新型コロナウイルス感染状況により、給食調理員が新型コロナウイルス感染者、濃厚接触者となり、学校給食調理員の人数が確保できないことにより、学校給食の提供ができないことが想定されます。

給食調理員が確保できない場合の調理中止について、下記のとおり基本対応方針を決定しましたのでお知らせいたします。

記

1 調理員の出勤停止による調理中止について

給食調理の安全性確保と感染拡大防止を最優先するため、感染者、濃厚接触者となった栄養士・調理員等は出勤停止となります。

その際、調理場において、調理に必要な人員数が確保できない場合、調理員の必要人数が揃うまでの間、調理中止となる事態が想定されます。

2 調理中止となった場合

給食を提供することができないことから、児童は4校時後の下校となります。
(家庭で昼食の準備をお願いします。)

※ 弁当持参も検討しましたが、夏の暑い時期であり、食中毒等、事故発生の可能性が高いことから校内への持ち込みは行わないこととしました。

3 調理場の再開について

調理場が休止となった場合の再開の判断については、保健所の指示に従い、調理可能な体制が整い次第、給食の調理・提供の再開となります。

※感染者の保護、更なる感染拡大防止のため、学校給食提供の停止等となる場合がありますが、皆様方のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。